

Trödel-Spende für Kitas und Schule

Aus dem Erlös des Kinder- und Teenie Trödelmarktes 2019 in Bad-Westernkotten spendete das Orga-Team für den guten Zweck. Jeweils 150 wurden für die Kindergärten und der Grundschule im Heilbad gespendet. Der Elisabeth-Kindergarten wird das Geld für den Turnraum verwenden, die Ev. Kindertagesstätte Regenbogen für Verbrauchsmaterial, die Kindertageseinrichtung Abenteuerland wird das Geld über den Förderverein investieren. Die Astrid-Lindgren- Schule hat angekündigt, die Spende für das nächste Zirkus-Projekt zu verwenden.

